

## JOAQUÍN DE LA PEÑA FERNÁNDEZ

Nace en Sevilla en 1961

Estudia en el colegio de PP. Escolapios, Instituto San Isidoro y obtiene la licenciatura en la Facultad de Geografía e Historia de Sevilla, en la especialidad de Historia General.

Cumple el servicio militar en la Armada en el Servicio de Armas y Defensas Submarinas del Estrecho, en 1981, otorgándosele la Cruz del Mérito Naval de 4ª clase con distintivo blanco.

En la actualidad prejubilado de banca El Monte-Cajasol-La Caixa.

Hermano de las hermandades del Santísimo Cristo del Amor, de la Carretería, del Santísimo Cristo de las Almas (Javieres), de la Pura y Limpia del Postigo y de las Sacramentales del Sagrario (de la que ha sido secretario) y de Nuestra Señora Reina de Todos los Santos; en esta última ha ejercido las funciones de mayordomo, secretario, teniente de hermano mayor y promotor sacramental, siendo en la actualidad su hermano mayor.

Ha ejercido durante ocho años el cargo de Secretario del Consejo General de Hermandades y Cofradías de la Ciudad de Sevilla, habiendo pertenecido con anterioridad a su Sección de

Gloria. Igualmente en este organismo formó parte del Comité Ejecutivo de la Asamblea Diocesana de Hermandades y Cofradías de Sevilla y del I Congreso Internacional de Hermandades y Religiosidad Popular.

Múltiples conferencias a lo largo de Andalucía y España, especialmente relacionadas con el mundo de las cofradías. Ha realizado, entre otros, los pregones de Semana Santa de Olivares y de Semana Santa y de las Glorias de Carmona, así como el Pregón Universitario en 1984, el del Carmen de Santa Catalina y el del Arenal en Sevilla. En el año 2000 fue el encargado de pregonar las Glorias de Sevilla en la Santa Iglesia Catedral.

Meditación al Cristo de la Salud de la Carretería, Exaltación de la Inmaculada Concepción en la Parroquia del Sagrario y Acto de Exaltación de la Sevilla Mariana organizado por la Pura y Limpia. Meditación ante el Cristo de la Caridad de Santa Marta...

Entre las publicaciones sobresalen el libro de investigación sobre la villa de Mairena del Aljarafe y su Hermandad de Nuestra Señora del Rosario y el estudio sobre las Reglas de la Hermandad Sacramental de Nuestra Señora de Rocamador; el fascículo *Consumatum est* que la Caja San Fernando editó en 1995 y la Guía de la Exposición *Esperanza Nuestra* de la misma Entidad. Fue colaborador en las Exposiciones Tesoros Ocultos de las Hermandades celebradas en el Monte de Piedad. Comisario de la Exposición *Misericordiae Vultus* en la Santa Iglesia Catedral en

2016 y adjunto a la comisaría de la exposición de la Catedral, *Murillo: la mirada de la santidad*.

Ha publicado varias guías de nuestra Semana Santa y es uno de los autores de la monumental obra de los hermanos Arenas *Sevilla Penitente* donde ha desarrollado la parte de la Historia individual de las Hermandades de Sevilla.

Miembro del equipo de trabajo de la Delegación de Liturgia del Arzobispado de Sevilla y colaborador habitual del Cabildo Catedral y del Arzobispado en labores de organización de actos especiales (beatificación de Santa Ángela de la Cruz y Madre María de la Purísima, visitas del Papa...) de adecuación, difusión y conservación del patrimonio catedralicio y, sobre todo de organización de actos externos (procesión del Corpus y Virgen de los Reyes).

Junto a su esposa responsable de la pastoral familiar de la parroquia de Omnium Sanctorum donde imparten cursos prematrimoniales, prebautismales, catequesis de confirmación de adultos y la formación permanente de adultos.

Colaborador habitual del Diario de Sevilla.